かりやす

剱岳公民館だより 令和7年4月号

2025年4月15日発行

あわら市椚18-10 1五74-1849

メールkomin-kengaku@city.awara.lg.jp

生活に華を、人生に潤いを!

袋 气"放送的"点流"放送的"点"上点点气"放送的"袋 袋 气"放送的"点流"的运动"点"上点点气"放送的"袋





●ギャザリング&寄せ植え教室 3/16

●Cuteな多肉の寄せ植え教室 3/23

元気に、なかよくがんばります! 金津東小学校

新一年生(11名)

4月8日(火)金津東小学校の 入学式が行われました。先月こど も園を卒園したばかりの11名の 新入生は、最初の行事で少し緊 張気味でしたが、お行儀よく先 生のいう事を聞いて、無事に入 学式を終えました。



剱岳地区年間事業企画委員会(4/10)で主要行事決定!

●ふれあいスポーツ祭

5月25日(日) 9時~12時

●剱岳生き活き長寿祭

7月 6日(日) 9時~12時

●戦没者慰霊祭

8月10日(日)10時~11時

●剱岳かりんて祭

11月23日(日祝)9時~14時









あわら警察署坪江駐在所異動のあいさつ

3月24日付けで、坪江駐在所勤務となりました佐藤と申します。前所属では三味線の駐在さんとして勤務しておりました。

福井県警察音楽隊に所属していることもあり、不在であることが多いですがよろしくお

願いいたします。





この度の異動により、あわら警察署駅前交番勤務となりました。1年間という短い期間でしたが徒歩警らによる各ご家庭への巡回連絡を通じ、剱岳地区、坪江地区の皆様と直接顔を合わし会話することで、地区の良さを発見し、地区への愛着を感ずることができ、自分自身も成長できた1年間でした。

みなさまのご支援やご協力のお かげで、特に大きな事故の発生も なく、管内から防犯に強い地区と して県下へ情報発信できたことに 大変嬉しく思い、心からお礼申し 上げます。(小林 元)



後山城跡 探索!

歩 て * ひょう* 会 て * ひょう*

3月20日(日) 剱岳地区振興協議会は東山区 七曲溜池から横山尾根に向かい、後山城跡を探索 しました。山道でもない斜面を登り頂上135m(三角点)にたどり着きました。周辺は平らなとこ ろもあり、東西側にそれぞれ敵の侵入を防いだと 思われる溝(堅堀、堀切)があり、当時の緊迫し た様子を想像しました。帰路は尾根を東に進み旧 鳥越坂から沢溜池横へ下りて来ました。



今年もスポーツで交流を!

3月27日(木)スポ協剱岳支部代議員会が開催されました。令和6年度事業・決算報告及び令和7年度計画・予算について協議、

了承されました。

あわら市民体育祭 についても秋に<あ わらンピック>とし て企画中との報告が ありました。

(詳細は別途案内)

編集後記 先月の金津東小学校卒業式、今月の入学 式や各節目節目の行事が次々と訪れます。流れる時 は同じなのに、歳を増す毎に早く感じます。

遅ればせながら、今年も剱岳公民館館長職を拝命致しましたので、文化活動をはじめ、地域の振興に少しでもお役に立てるよう努めますので、よろしくお願い申し上げます。早7年目に入り、惰性できた部分も多くありましたが、時代変化に応じた対応も必要になってくるかと思います。世代交代も含めていろんな事柄・場面で変化することを、それぞれが自覚・許容していきたいものですね。 (雅)